
 

吹奏楽部 

吹奏楽部は 13 人と人数が少ないです

が、学年・性別関係無く意見を出し合い、

協力できたらと思います。そして、演奏面

でも一人一人が「表現者」となり、素敵な

音を奏でられるように頑張ります。 

 

女子卓球部 

私は女子卓球部をより強く、団結でき

るチームにしていきたいです。そのため

に、チーム一丸となって練習に励んでい

きたいです。私はまだまだ頼りないです

が、チームのために全力で頑張ります。 

 

女子ハンドボール部 

目標は刈知１位通過して西三大会に出

場することです。そのために日々の練習

を今まで以上に取り組み、先輩たちのよ

うに強くなりたいです。そして先輩の思

いを背負って県大会に出場したいです。 

 

 

 

 

 

 

女子バレーボール部 

私はどんな時も自分が一番声を出し、

引っ張っていきたいと思っています。練

習がきつい時や試合で流れが悪い時こ

そ、この気持ちを大切に部活のみんなと

一緒に頑張っていきたいと思います。 

 

伝統文化部 

これから１年間、部活の仲間と楽しく

仲良く過ごしていきたいです。大変なこ

ともあるかもしれませんが、笑顔で乗り

越えていきたいと思います。１年間よろ

しくお願いします。 

 

男子卓球部 

部長や副部長がみんなを引っ張ってい

くのはもちろん、部員は部長・副部長を引

っ張っていって、みんなで助け合って絶

対に負けないくらいの強いチームにした

いです。 

 

男子ハンドボール部 

男子ハンドボール部の目標は新人戦で

１勝することです。そのためには準備・片

付けを早くし、オフェンスでは弱点を突

く攻撃をして、皆で声をかけ合いながら、

ディフェンスをがんばります。 

 

男子バレーボール部 

強いチームにしたい。そのためには 1・

2 年関係なく実力のある者を試合に出し

たい。そして取れないボールがあっても

ダメだと思わず、「次こそ取る」というプ

ラス思考で成長していきたい。 

 

女子バスケットボール部 

女子バスケ部は、常に声を出し、先輩・

後輩関係なくいろんな人に応援されるプ

レーをしていきたいです。まずは、新人戦

優勝を目指して練習をがんばっていきた

いです。 

 

 

 

男子バスケットボール部 

僕たちがバスケットボールをする上で

の大切にしていることは「声」です。声が

あるとチーム全体の雰囲気が良くなった

り、意思疎通ができたりするので、「声」

を大切にしてプレーしていきたいです。 

 

サッカー部 

今年に入って２年生の中で、自分から

指示や声かけをしようとする動きがあ

り、先輩としての自覚がついてきたと思

います。これからも周りと協力しながら

部をまとめていきたいです。 

 

 

女子テニス部 

他校の人がびっくりするくらい大きな

挨拶ができる、活気ある部活にしたいで

す。自分が声かけするだけでなく、自分自

身も大きい声であいさつして、後輩にい

い姿を見せられるように頑張ります。 

 

男子テニス部 

目標は西三１勝です。去年は先輩達と

９年ぶりに西三大会に行くことができま

したが、個人も団体も初戦敗退と悔しい

結果になってしまいました。団体はチー

ムの強さなので団結力を高めたいです。 

 

 

ソフトボール部 

私は部長になり、この１年の活動を後

悔のないようにしていきたいです。その

ために、やるべきことをちゃんとやり、部

員の皆と楽しく明るく部活ができるよう

に努力していこうと思います。 

 

 

陸上競技部 

新チームのスローガンは「真剣笑武」で

す。真剣笑武の柱は「真剣な姿」と「絆を

大切に」です。私たちは日々この二つの柱

を達成し、大会で良い結果を残せるよう

にたくさん練習していきます。 

 

野球部 

頼れる先輩が引退し、今は心細いけど、

先輩と考えた目標、先輩が涙を流し残し

てくれた言葉を胸に秘め、先生を含め新

チーム一丸となって新人戦優勝・西三大

会出場を目指して頑張っていきます。 

 

剣道部 

今年の刈知の大会で３年生が引退し、

剣道部は３人だけとなりました。しかし、

３人だからこそ、一人一人に合った練習

を進められるので、そのメリットを生か

しながら大会優勝を目指したいです。 

 

茶華道部 

私は茶華道部の部長として、部員をま

とめられるようになりたいです。自分自

身も普段の生活の中で所作や言葉遣いに

気を付け、部員についていきたいと思わ

れるような部長になりたいです。 

 

 

 

情報科学部 

今はまだ自分の作りたいものを作る技

術がなくても、そこで諦めずに、３年生の

想いを受け継ぎ、1 年生に自信をもって胸

を張れるような 2 年生になれるよう精一

杯努力を重ねたいです。 

 

 

美術部 

自分は部長としてはもちろんですが一

人の部員として、先輩として皆を引っ張

っていける存在になりたいです。 

部活の皆が少しでも集中して作品に取

り組める環境つくりを頑張りたいです 

 


